



México sería el país más afectado si Estados Unidos entra en recesión, según Fitch

La calificadora Fitch anticipó que México será la economía más afectada en América Latina si es que Estados Unidos entra en una posible recesión para el 2023.

De acuerdo con el análisis, México, Paraguay, Chile y Perú, son las economías más dependientes de las exportaciones de la región, representando el 25 por ciento del Producto Interno Bruto promedio en los tres países. Aunado a esto, el director del Departamento del Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional, Ilan Godfajn, precisó que la proporción de exportaciones de México a Estados Unidos representa el 40 por ciento del PIB.

Además, explicaron que estas exportaciones son principalmente productos manufactureros con énfasis particular en vehículos y la escasez de semiconductores, que comenzó en el 2021 y ha tenido un gran impacto en las perspectivas de recuperación de nuestro país.